

**ANALISIS PENGARUH RASIO KEUANGAN PERBANKAN  
TERHADAP PROBABILITAS GAGAL BAYAR BANK UMUM  
SWASTA NASIONAL DEvisa PADA KREDITUR, DALAM  
UPAYA MENJALANKAN PEMBERIAN KREDIT PADA  
UMKM DI INDONESIA DENGAN MENGGUNAKAN  
MERTON MODEL**

**TESIS**

Diajukan sebagai persyaratan akademik  
Untuk memperoleh gelar Magister Manajemen

Disusun oleh:

**TRI JOKO SAPUTRO**

**1753014**



**PROGRAM MAGISTER MANAJEMEN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2019**

## **PRAKATA**

Segala puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan kasih karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Analisis Pengaruh Rasio Keuangan Perbankan terhadap Probabilitas Gagal Bayar Bank Umum Swasta Nasional Devisa pada Kreditur, dalam Upaya Menjalankan Pemberian Kredit pada UMKM di Indonesia dengan Menggunakan Merton Model” dengan baik.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan hati terbuka sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Ibu Dr. Sienly Veronica, S.E.,M.M. yang sudah bersedia menjadi dosen pembimbing saya dalam mengerjakan penelitian tesis ini. Walaupun saya memiliki banyak kekurangan dalam mengerjakan tesis ini, tetapi beliau telah dengan sabar membimbing, mendukung dan membantu mengarahkan saya dalam mengerjakan proposal tesis hingga tesis akhir sekarang ini.
2. Secara khusus saya ingin berterima kasih kepada orang tua, yaitu ibunda Law Ai Tjoe yang selalu memberikan doa, dukungan dan kasih sayangnya sehingga saya dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik.

3. Kepada kedua saudara kandung saya, Sylvana dan Xuming yang telah memberikan doa, dukungan, semangat, dan motivasi kepada saya dalam menyelesaikan tesis ini dengan baik.
4. Penguji sidang ibu Prof. Dr. Marcellia Susan, S.E., MT; dan ibu Dr. Jacinta Winarto, S.E.,M.T. yang sudah memberikan banyak masukan – masukan dan pengarahan dalam sidang proposal tesis.
5. Kepada para teman – teman MM angkatan 42 yang saling mendukung dan memberikan semangat pada saya dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tesis ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Mei 2019

Tri Joko Saputro